

En una iniciativa aprobada con el voto en contra del PSOE

## **El PP exige al Gobierno “responsabilidad y medidas” ante al aumento de la violencia sexual, con 13 violaciones al día, una cada menos de dos horas**

- Asunción Mayo defiende la moción consecuencia de interpelación porque “el Gobierno no puede seguir impasible ante una realidad, que está destrozando la vida de mujeres y menores, a lo que se les roba la dignidad y la inocencia”
- Nidia Arévalo critica con dureza que “todos nos rasgamos las vestiduras con los datos de violencia sexual, pero ustedes no hacen nada, no se responsabilizan y nadie quiere hablar de culpables”

### **04 de diciembre de 2024.-**

- El Senado da luz verde a la moción consecuencia de interpelación del Grupo Parlamentario Popular con una batería de medidas encaminadas a paliar el incremento de las agresiones sexuales, aprobada a pesar del voto en contra del PSOE.
- “Exigimos al Gobierno de Sánchez y sus socios que se responsabilicen y pongan en marcha acciones efectivas”, señalan las senadoras del PP **Nidia Arévalo** y **Asunción Mayo**, que han defendido la iniciativa en el Pleno del Senado.
- La portavoz de Igualdad del PP, **Asunción Mayo**, recuerda el “grave aumento de delitos contra la libertad sexual desde que gobierna Sánchez”, expuestos en la interpelación al ministro del Interior, Fernando Grande-Marlaska, en el pasado Pleno de la Cámara Alta, que ha motivado esta iniciativa.
- Destaca que el ministro “fue incapaz de desmentir los datos, y en 2024 se producen 13 violaciones al día, una cada menos de dos horas” y exige la aplicación inmediata de las medidas, porque “el Gobierno no puede seguir impasible ante una realidad que está destrozando la vida de mujeres y menores, a lo que se les roba la dignidad y la inocencia”.

- Así, la senadora por León señala como punto de partida dotar de medios humanos y técnicos a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, y actualizar la macroencuesta sobre violencia sexual y de género, “reflejando expresamente la situación de las mujeres con discapacidad”, tal y como trasladó CERMI Mujeres.
- “Presumen de feministas, pero no ofrecen ningún dato, ni aplican soluciones”, critica Asunción Mayo y recuerda que “a la ministra de Igualdad, defenestrada orgánicamente el pasado fin de semana, se lo hemos pedido en Comisión y nada más se sabe”.
- De la misma forma, pide que la Oficina del Plan Estratégico de 2023 contra las violencias sexuales “diseñe en función de las conclusiones de sus estudios y que se pongan en marcha métodos entre la población reclusa. Desde el PP nos oponemos frontalmente a las alegres rebajas de penas, obra del Gobierno de Sánchez, pero confiamos en la posibilidad de reinserción social”.
- La dirigente popular se centra en la Ley del ‘Sólo sí es sí’, exige que “se vuelva a publicar y se mantenga actualizado el número de beneficiados, de una terrible ley, aprobada en el seno de un Gobierno con 11 licenciados en Derecho”. “Su feminismo de pandereta no puede tapar el enorme daño y la doble o triple victimización que sufren, gracias a ustedes, las víctimas de agresiones sexuales, abusos y violaciones”, incide.
- La senadora por León concluye exponiendo la necesidad de proteger a los menores, víctimas del 42% de los delitos sexuales y del 80% de ciberdelincuencia sexual. “Exigimos a la ministra de Infancia y Juventud un plan estatal porque cuando a un niño se le roba su inocencia de esta manera, los efectos en su vida futura son devastadores”.

### “RESPONSABILÍCENSE, ES SU OBLIGACIÓN”

- La portavoz adjunta del GPP, **Nidia Arévalo**, se muestra firme con la bancada socialista y sus socios de Gobierno: “Todos nos rasgamos las vestiduras con los datos de violencia sexual, pero ustedes no hacen nada, no se responsabilizan y nadie quiere hablar de culpables. Se sienten incómodos con la palabra, pero estamos hablando de delitos contra las personas, en especial de mujeres y menores”, critica.
- Califica de “bochornosa” la última intervención del ministro Marlaska en el

Senado, “plagada de excusas, pero una sola solución, que justifica esta iniciativa del PP”.

- La portavoz en la Comisión de seguimiento y evaluación del Pacto de Estado contra la Violencia de Género, señala que la ministra de Igualdad ha vuelto a “desmentir las promesas de Sánchez”, anunciando un nuevo retraso en la actualización de ese gran acuerdo.
- En este punto, la también viceportavoz de Igualdad, se dirige a los socios del Gobierno para afearles que “desatienden estos asuntos, porque los consideran poco importantes. Si les importara, reformarían el Código Penal, y no dejarían vigente la Ley del ‘Sólo sí es sí’, que ha dañado más aún a las víctimas y beneficia a agresores, violadores y asesinos”.
- Nidia Arévalo afirma que “prefieren no oír sus vergüenzas, prefieren vivir en un mundo imaginario donde su amado líder es un ser perfecto que no se equivoca, pero la realidad demuestra que sí se equivoca y, en este asunto, las mujeres y los niños sufren las consecuencias”.
- “¿Quién quiere un presidente del Gobierno que nunca hace nada? ¿Quién quiere un ministro del Interior que se pone de perfil en la lucha contra los delitos sexuales? ¿Quién quiere una ministra de Igualdad que se dedica a tapar los despropósitos del Gobierno?”, pregunta la senadora pontevedresa.
- “Avergüéncense porque la horrible realidad y la inseguridad en la que viven millones de mujeres y niñas de este país está dándoles en la cara cada día. Hagan algo”, concluye Nidia Arévalo.